
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和 6 年度 2 月 第 8 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 7 年 2 月 20 日（木）19 時～        議案作成：當間  議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；□末吉恒一郎 □立津統  ■武富新太郎 ■玉城すみれ■下里真司 ■當間智史  

■池城正浩 ■砂川真利香 ■比嘉憲彦  ■兼島広樹  ■宮城夏希 ■西原美樹 

□吉岡裕太  □牧之瀬七恵 □下地浩之 □石垣肇 □瀬底正仁 □仲西里野 

■小嶺衛、□新垣健 

 

議案・報告事項： 

 

１． 懇談事項 

① HP 進捗状況（下里広報企画部長、當間副会長） 

 ・１２月分の議事録と各研修会（2 つ）、総会案内、入会案内についてもアップしていく（下

里広報企画部長） 

 ・HP 掲載中の連盟会費の修正（500 円→1,000 円）、Peatix 令和 7 年上半期、案内文書変

更も HP にアップする。（下里広報企画部長） 

 ・入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用）状況（當間副会長） 

7 月 17 日時点入会状況、残高状況 394,498 円 

 令和 4 年度：入会人数：140 名 会費：61,500 円 寄附金：51,500 円。 

 令和 5 年度：入会人数：65 名、会費：30,931 円、寄附金：20,199 円、残高：232,489 円 

 令和 6 年度：入会人数：127 名、会費：63,500 円、寄附金：38,000 円 

 令和 7 年度：入会人数：  名（Peatix： 名、銀行： 名）、会費： 円、寄附金： 円 

・連盟会員入会者が少ない状況。引き続き協力呼びかけ下さい。（當間副会長） 

➡事務局確認し報告していく。（當間副会長） 

②研修会案内 

・2/25（火）19 時 無料「リハビリ職×政治」 

・3/6（木）19 時 無料 公衆衛生・産業分野研修会 

③田中昌史 全国後援会沖縄支部立ち上げ入会状況（末吉支部会長、池城副支部長） 

・1次募集結果共有：809 名、11.5％、7,037票目標 

・広報状況： 

・協会グループ、連盟グループ、中部地区、敬愛会 LINE広報（當間副会長） 

・北部地区：PT OT ST 提出している。提出は各施設に任せている。来週会議の際に再度、

声掛けして北部の数字確保していく。（玉城委員） 

➡若手は個人情報について懸念している人が多いが、“田中昌史ファンクラブ”だという事

をご理解、ご協力を呼び掛けていく。（池城会長） 

・南部地区：グループ LINE で周知しているが、進捗確認が出来ていない。（兼島幹事） 



・宮古地区：パンフと入会案内を配布していた。２次募集ではさらに数集めが見込める。（砂

川副会長） 

・八重山地区：２次募集締め切りまでには集められる様にして行きたい。再度、支部会議で

も呼びかける。（西原委員） 

・県内、各施設の集票数フィードバックできたらと思う。（當間副会長） 

④令和 7 年度沖縄理学療法士連盟事業予算報告 

・2/21（金）夜に監査予定。監査報告は総会内で画面共有で行う予定。（比嘉事務局長） 

・支出が多くなることが予想されると言っていたが、どのように補っていくのか考えは？（當

間副会長） 

➡派遣費やパーティー参加費について多めに予算確保している。研修会で収入アップして

行けたらと考えている。雑費が多くなっているのはピーティックスの手数料がかかっている

点があった。今年度はそれも加味して予算組んでいる。（比嘉事務局長） 

・研修会で収益アップ図りたいが前年度は予算が掛かった件がある。研修会の企画内容や

方法も再度検討が必要だと思う。（當間副会長） 

・研修内容としては政治に強くこだわらなくてよい。各委員からも意見あれば挙げて欲しい。

（池城会長） 

⑤総会準備について 

・日理連の総会 報告については事前に資料配布せず、沖理連総会内で当日報告（比嘉

事務局長） 

・会場：中頭病院 

・開催：オンライのみ 

・閉会挨拶は相談にて決定する 

⑥斎藤会長 宮古ラウンド（砂川副会長） 

・斎藤会長ラウンド日程：2/6・7 

・目的：小さな島で少ない人数でどう人材確保していくかについて話し合いたい。 

・小さい島で少ない人数でどう動くか？➡重傷者に専門職の人数を集め、地域リハはリハ

職だけでなく地域の方々に協力もらい介護予防について動いてもらう。 

・３月に意見交換会が予定されている。参加後、内容報告していく。 

・ラウンドした事で自分たちの島の実態を再度把握することが出来て、他職種とも改めて力

を合わせてやっていこうとなった。今回のラウンドによる収穫が多かった。 

・ラウンドによる大きな収穫もあったがタイムスケジュール管理はしっかりやって欲しい。せ

っかく集まってもらった上司や若手職員達の気持ちが今後、離れていく事も考えられる。当

日、スケジュールが遅れている連絡もなく、担当者とも連絡が取れなく困った。この点に関し

ては残念だった。（下里広報企画部長） 

・オンラインなどでも離島の方々へ話をする機会を作って行きたい。（池城会長） 

 

２．その他 

・田中まさし後援会カード無記名の方は記入のご協力お願いします。（池城会長） 



・新里治利氏、沖縄県議会議員補欠選挙推薦状発行して良いか？➡（異論なし）推薦状出しま

す。（池城会長） 

・政策活動推進委員会については現状の活動内容で進めて良いと協会長より。（池城会長） 

・シルリハについての県の PT協会での現状を把握している方が居ればお聞きしたい。（砂川 

副会長）➡県の動きに関して話し合いは持たれたが、実際には動いていない状況。仕切り直 

しして、再度、進めていかないといけないと思う。（當間副会長） 

・県内で３～５名、シルリハの研修参加あったが、参加者たちも内容が整理できていない状況も 

あるかもしれない。また、初めから動いていかいないといけない。支部長会議等でも議案とし 

て提案し、進めていっても良いのでは？（小嶺幹事） 

➡・理事会でこの件は議題提案し進められるようにしたらよい。（池城会長） 

・定例会、開催曜日について意見あれば声かけて下さい。（當間副会長） 

 

次回開催 令和７年 4 月 17 日（木）19：00～（偶数月の第 3 木曜日） 

 


